

Eingang:

Frage

**für die Fragestunde in der
Plenarsitzung am 27.9.2018**

Fragesteller/in: Stadtv.

Luigi Brillante

Vor 20 Monaten habe ich den Magistrat nach dem Termin für den im Koalitionsvertrag vereinbarten autofreien Sonntag gefragt, der jährlich im Sommerhalbjahr stattfinden soll. Der Verkehrsdezernent kündigte an, dass dieser erstmals in 2018 in Frankfurt veranstaltet werde.

Ich frage den Magistrat:

Im Sommerhalbjahr 2018 hat kein autofreier Sonntag in Frankfurt stattgefunden, und es wurde der Stadtverordnetenversammlung auch kein Konzept vorgestellt, warum nicht?

Nr.